

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat disimpulkan hasil penelitian ini adalah :

1. Di kabupaten Samosir terdapat 13(delapan belas) objek wisata yang terdiri dari 10 potensi objek wisata alam dan 3 potensi objek wisata budaya. Persebaran potensi objek wisata ini tidak merata, hal ini dapat dilihat dari 13 potensi objek wisata yang ada di Kabupaten samosir hanya tersebar di 7 kecamatan dari 9 kecamatan yang ada di Kabupaten samosir. Adapun persebaran potensi objek wisata tersebut adalah di Kecamatan Sianjur Mula-mula terdapat 3(tiga) potensi objek wisata, Kecamatan Harian terdapat 2 (dua) poetensi objek wisata, Kecamatan Onan Runggu terdapat 1 (satu) potensi Objek wisata, Kecamatan Nainggolan terdapat 1(satu) potensi objek wisata, Kecamatan Ronggur Ni Huta terdapat 1 (satu ) potensi objek wisata, Kecamatan Pangururan terdapat 3 (tiga) potensi objek wisata dan Kecamatan Simanindo terdapat 3(tiga) potensi objek wisata.
2. Potensi objek wisata dan daya tarik objek wisata berbeda di setiap objek wisata yang ada di Kabupaten Samosir. Dari hasil penilaian dan pemabgian klas interval potensi objek wisata, pada umumnya objek wisata di Kabupaten Samosir berada pada klas rendah dan hanya 1 (satu) objek wisata yang masuk klas tinggi yaitu Permandian Air Panas Pangururan. Dapat disimpulkan

bahwa objek wisata di Kabupaten Samosir masih perlu pengembangan dan pengelolaan yang lebih baik lagi.

3. Upaya dari pihak pemerintah dan pengelola objek wisata sangat penting untuk pengembangan dari objek wisata yang ada di Kabupaten Samosir. Upaya itu dapat promosi, rehabilitasi bangunan secara fisik, penambahan fasilitas di lokasi objek wisata, menjalin kerjasama dengan donatur dan perbaikan sarana menuju lokasi wisata. Selain itu masyarakat dalam pengembangan objek wisata juga sangat penting, dapat dilihat dari bentuk kerjasama masyarakat untuk menjaga kebersihan dan keamanan di lokasi objek wisata. Keterbatasan dana merupakan salah satu kendala yang sangat besar yang dihadapi pemerintah dan pihak pengelola untuk mengembangkan objek wisatanya.

#### **B. Saran**

Dari hasil penelitian dan kesimpulan maka penulis memberikan saran yang dianggap bermanfaat untuk pengembangan dan peningkatan mutu objek wisata yang merupakan modal atau daya jual objek wisata kepada pengunjung yang akan datang.

Adapun saran penulis dalam hal ini antara lain :

1. Melihat keadaan wisata di Kabupaten Samosir maka sangat perlu pengembangan objek wisata yang lebih baik lagi dengan menambahkan atraksi wisata dan penambahan fasilitas dilokasi objek wisata yang merupakan salah satu daya jual objek wisata dalam mendukung kemajuan dari masing-masing objek wisata.

2. Kiranya ada kerjasama yang baik antara pihak pemerintah, pengelola objek wisata dan masyarakat untuk mendukung dan meningkatkan objek wisata. Kerjasama itu berupa promosi kembali objek wisata yang ada di Kabupaten Samosir
3. Diharapkan kepada pemerintah yaitu Dinas Kepariwisataaan untuk menyediakan informasi mengenai pendapatan daerah dari sumber pariwisata di Kabupaten Samosir secara terbuka. Sehingga dapat diketahui secara jelas berapa besar jumlah pendapatan daerah kepariwisataan.